

Kurzes Statement zu unserer Tansania Reise

Am 22. August 2024 brachen wir zu einer außergewöhnlichen und für uns abenteuerlichen Reise nach Tansania auf. Wir waren gespannt was uns erwarten würde. Der erste Part der Reise war eine 4-tägige Safari im Nyerere-Nationalpark.

Die anschließenden Besuche der Schulen, der Kindergärten und der Behinderteneinrichtungen in den folgenden 10 Tagen war sehr aufschlussreich und emotional. Die Begegnungen sowohl mit den Kindern und Jugendlichen als auch mit den Erzieherinnen, Lehrern, Pfarrern und Schwestern waren freundlich, bewegend und sehr, sehr herzlich. Sie machen allesamt eine tolle Arbeit. Sie benötigen für eine weitere gute Entwicklung die volle Unterstützung der con.tax group. Dies machen wir sehr gerne, denn alle Hilfen kommen direkt zu 100% an, auch durch die ehrenamtliche Verwaltungsarbeit.

Es sind die unzähligen Begegnungen und Gespräche, manchmal nur ein Lächeln, das sich durch die Reise zog und in unseren Herzen hängen bleiben. Tansania hat ein riesiges Potential von überwiegend jungen Menschen die voll motiviert sind.

Alle diese Erlebnisse machten die Reise zu einem richtigen Gewinn, in jeder Hinsicht.

Mit besten Grüßen im Namen der Reisegruppe

Marco Feyh, StB
con.tax Steuerberatungsges. mbH
TAC Steuerberatungsges. mbH
Lützeltaler Strasse 5 c
63868 Großwallstadt
Fon: 06022-2000
Fax: 06022-200222
Mail: mfeyh@con-tax.de